



### 1. Corona – aktuelle Situation an der Schule

Nach wie vor bestimmt Corona zu sehr den schulischen Alltag: Testen, ständiges Erinnern an die Masken, Lüften, kalte Klassenzimmer, Meldungen an das Gesundheitsamt ... Wir haben uns an vieles gewöhnt, sogar an die sich oft ändernden Vorgaben rund um Impfstatus, Testung und Quarantänebestimmungen.

Dass man das Geschehen an den Schulen derzeit gefühlt etwas laufen lässt, ist einerseits gut (weniger Quarantäne!), andererseits werden die Folgen der Omikron-Welle zu sehr den Schulen überlassen. Wir vertreten Vorgaben, die auch uns nicht immer zielführend erscheinen. Zeitgleich wollen wir den Klassen unbedingt kontinuierlichen Unterricht ermöglichen. Das ist wirklich oft ein ganz schöner Spagat! Künftig werden wir zusätzlich zu den Schnelltests noch Pooltestungen in den 5. und 6. Klassen durchführen und die Ergebnisse dann mitteilen. Ich bedanke mich an dieser Stelle bei den vielen einsatzfreudigen Kolleg\*innen, die den Belastungen von erschwertem Unterricht, familiärer Quarantäne, Mehrarbeit durch Personalmangel und Sorge um die Gesundheit mit Tatkraft und Optimismus entgegentreten.

Zum Glück verlaufen bisher die meisten der vielen Ansteckungen bei uns sehr glimpflich. Wir hoffen sogar, dass in diesem Jahr die Abschlussfahrten der 10. Klassen noch nachgeholt werden können.

### 2. Krankmeldung über WebUntis wird geprüft

Für Stundenpläne, Vertretungspläne und als Messenger und künftig auch für Elternbriefe (ESIS wird es ab Juli nicht mehr geben) nutzen wir die Software von WebUntis. Wir testen außerdem gerade die Möglichkeit, Kinder morgens über WebUntis krankzumelden. Wenn sich das bewährt, werden wir Ihnen dies anbieten. Die Zeiten des chronisch besetzten Telefons im Sekretariat sind dann hoffentlich vorbei.

### 3. 6. Klassen: Wahl der Wahlpflichtfächergruppe

In den 6. Klassen steht die Wahl der Wahlpflichtfächergruppe an. Wir werden mindestens drei verschiedene Ausbildungsrichtungen anbieten.

Demnächst wird die Schulleitung durch die Klassen gehen und die Kinder informieren.

Neben den obligatorischen Schreiben an Sie als Eltern werden später auch 10.-Klässler\*innen den Kindern ihre Wahlpflichtfächergruppen vorstellen, zudem findet Schnupperunterricht statt. Bis zur endgültigen Wahl ist noch etwas Zeit, wir wünschen uns aber, dass Sie Ihre Kinder bei diesem Entscheidungsprozess begleiten.

### 4. Halbjahreskonferenz, Entscheidungen zum Gastschulstatus und den Probezeiten

Am 07.02. und am 08.02. stehen die Konferenzen zu den Zwischenzeugnissen in den Klassen 9 und 10 an, zudem Entscheidungen zu den Probezeiten und den auf Probe vorgerückten Schüler\*innen. An diesen beiden Tagen entfällt der Nachmittagsunterricht. Der Schultag endet um 13.35 Uhr, nach der 6. Stunde. Das Mittagessen findet statt.

## 5. 10. Klassen: Anmeldung FOS

Die FOS-Einschreibung für das Schuljahr 2022/23 findet vom Montag, den 7. März bis Freitag, 18. März 2022 statt. Es ist wichtig, dass dieser Termin von den Interessent\*innen eingehalten wird.

Unser Beratungslehrer Herr Tietz geht durch alle 10. Klassen und bespricht das Vorgehen mit den Schüler\*innen. Alle aktuellen Informationen zum Ablauf der Einschreibung sind auf den Internetseiten der verschiedenen Fachoberschulen zu finden.

Die Links zu den Fachoberschulen finden sie auf der Homepage unserer Schule unter der Überschrift „Anmeldung an der FOS“. Wir wünschen uns, dass Sie als Eltern diesen Weg mit Ihrem Kind besprechen.

## 6. Lernbörse

Die Lernbörse hat wieder ihre Arbeit aufgenommen! Hier helfen Kinder aus höheren Klassen den Jüngeren. Diese Form der Nachhilfe ist günstig, oft effektiv und einfach – sie findet nach dem Unterricht in der Schule statt.

Sollte Ihr Kind Bedarf haben, wenden Sie sich bitte an Frau Ströbl, welche die Lernbörse koordiniert und versucht, Kontakte herzustellen ([sophia.stroebl@clr-muenchen.de](mailto:sophia.stroebl@clr-muenchen.de)).

## 7. 10. Klassen: Motivationstraining

Vor einer Woche konnten die Schüler\*innen bei einem sehr professionellen Motivationstraining teilnehmen. Dies fand an einem Freitagnachmittag bis 18.30 Uhr statt – und trotz dieser unbeliebten Zeit nahmen über 20 Jugendliche freiwillig daran teil.

Hinterher waren alle der Meinung, dass es sich gelohnt hatte! Wir hoffen sehr, dass dieser Schub bis zur Abschlussprüfung anhält!

Vielen Dank an Frau Martin für dieses tolle Angebot, das seinesgleichen sucht!

## 8. Abmeldung von den AGs

Die Abmeldungen von den AGs „tröpfeln“ herein. Derzeit ist es schwierig zu planen. Um Klarheit zu haben, ist eine Abmeldung noch bis zum 05.02. möglich, danach nehmen wir Abmeldungen nur noch in Ausnahmefällen entgegen.

Mit den besten Wünschen



Philipp Volkmer